

# *Michael Worbs déclare que Fidel Castro sera toujours rappelé comme le Commandant*

---



La Havane, 1er déc. (RHC/PL).- A Paris, Michael Worbs, président du Conseil exécutif de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, a considéré Fidel Castro comme l'un des hommes d'État les plus emblématiques du XXe siècle.

Dans un message de condoléances adressé à la mission permanente de Cuba auprès de l'UNESCO, Michael Worbs a souligné que sa défense des idéaux progressistes a été un modèle pour beaucoup.

«Fidel Castro sera toujours rappelé comme le Commandant» a-t-il relevé avant de rappeler la signification du leader cubain pour les pays du Tiers Monde et pour le Mouvement des Pays Non-alignés.

«Il a été toujours engagé, sans aucun doute, envers le développement et la prospérité de son pays» a-t-il écrit.

Dans ce sens, il a cité les propos tenus par Fidel au sein du Conseil exécutif de l'UNESCO lors de sa visite en 1995 : «Le véritable développement social suppose... la solidarité entre les hommes et entre les nations et le droit de chaque peuple au développement et à décider de sa propre stratégie pour y parvenir.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/113973-michael-worbs-declare-que-fidel-castro-sera-toujours-rappele-comme-le-commandant>



**Radio Habana Cuba**